



AMLO CELEBRA APROBACIÓN EN ENCUESTA DE “PASQUÍN”



El presidente López Obrador, feliz en su mañana. **Cuartoscuro. Pág. 5**

73 es el porcentaje de aprobación que tiene el presidente López Obrador, según la encuesta de Reforma, 11 puntos más que en su anterior medición.

Destaca AMLO aprobación de 73% en última encuesta

EL PRESIDENTE DESTACÓ que aún siendo el diario un medio de comunicación dominado por la derecha, muestra que su aceptación va en aumento

FRANCISCO MENDOZA NAVA
nacion@contrarepública.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) presumió que la última encuesta del diario Reforma, con el cual se ha enfrentado abiertamente por su contenido contra su proyecto nacional, le otorga un 73% de aprobación.



Recordó que ha enfrentado una campaña negra en redes sociales. **Cuartoscuro**



Cabe destacar que dicho porcentaje es aún mayor al que suele difundir el gobierno de la República al citar a la encuestadora estadounidense Morning Consult.

En conferencia de prensa, AMLO recordó que durante los últimos meses ha enfrentado una campaña negra en redes sociales y diarios extranjeros que lo acusan de tener vínculos con el narcotráfico. Detalló que con el hashtag #NarcopresidenteAMLO, los opositores han enviado millones de mensajes en redes sociales, principalmente en Twitter.

Sin embargo, el mandatario dijo que quería "tirar aceite" porque el diario Reforma, al que considera un medio de comunicación dominado por la derecha, muestra que pese a la guerra sucia su aceptación

va en aumento. "Si fuese La Jornada, dirían los adversarios 'Claro, es La Jornada!', pero como es el boletín del conservadurismo, debe ser una muy buena encuestadora que tiene, honesta la gente que hace estas encuestas", comentó.

Enseguida, López Obrador proyectó el gráfico dado a conocer por el medio, en el cual su aprobación subió de 62% en diciembre a 73% en marzo; en tanto, la desaprobación cayó del 37% al 24%. Este consideró que tales números muestran precisamente cómo el pueblo está percibiendo al gobierno y confirmando su idea de que este nunca traiciona, contrario a lo difundido por el conservadurismo.

Finalmente, AMLO preguntó de forma irónica quién va a devolverle el dinero a

los derechistas que pagaron en las últimas semanas por bots en otros países para posicionar en tendencias internacionales las acusaciones de presuntos vínculos suyos con el narcotráfico. Señaló que ante los pobres resultados, los publicistas deberían reembolsar lo pagado al empresario Claudio X. González y otros tantos.

La encuesta mencionada otorga al presidente de la República una aprobación 10 puntos porcentuales por encima de lo que Morning Consult reportó el pasado 8 de marzo. Según esta empresa demoscópica, el mandatario nacional contaba hasta entonces con 63% y 33% de desaprobación; dichas cifras lo colocan por debajo del primer ministro de India, Narendra Modi (73%), y apenas por encima de Javier Milei.